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Si la Consejería de
Obras Públicas da su
visto bueno, las obras
podrían comenzar en el
verano de 2013

:: ALEJANDRO MOLINA
GRANADA. Pradollano espera po-
der contar con 400 nuevas plazas
de aparcamiento subterráneo en el
futuro. Recientemente, el Ayunta-
miento de Monachil ha firmado un
convenio con una empresa priva-
da para promover un aparcamien-
to subterráneo en la Plaza de Euro-
pa, en la zona media de la urbani-
zación, a espaldas del Hotel Kenia.

El convenio, que fue aprobado
por el último pleno del consisto-
rio, prevé hacer un parking subte-

rráneo con unas 400 plazas de apar-
camiento. Actualmente el Ayun-
tamiento de Monachil está en la
última fase de tramitación y en bre-
ve lo hará llegar a la Consejería de
Obras Públicas de la Junta de An-
dalucía, que será la que tenga que
dar el visto bueno. De ser así, las
obras podrían comenzar en el ve-
rano de 2013.

Actualmente en Pradollano hay
441 plazas de aparcamiento en su-
perficie y 2.812 repartidas entre
aparcamientos públicos, hoteles
y de uso residencial, una cantidad
insuficiente en muchos momen-
tos de la temporada de esquí, don-
de se registran picos de más de
5.000 coches, según reza en el con-
venio. Es por eso que para el alcal-
de de Monachil, Cristóbal Delga-
do, la construcción de este parking

será muy beneficiosa. Además, el
regidor afirma que también tendrá
un impacto en el empleo de la lo-
calidad. «Además del momento de
la construcción, también se crea-
rán puestos de trabajo una vez que
empiece a explotarse y esto es real-
mente importante para Monachil.
En cuanto a las plazas de aparca-
miento, contar con esta cantidad
en esta zona de la urbanización es
muy necesario», explicó a IDEAL

el alcalde de Monachil.
Por su parte, el concejal de urba-

nismo y primer teniente de alcal-
de del consistorio, Félix Rodríguez,
gracias a este convenio Pradollano
no sólo podrá contar con más pla-
zas de aparcamiento sino que ha-
brá una contraprestación por par-
te de la empresa promotora para el
municipio, aún por determinar. Se-
gún dijo Rodríguez, «es un proyec-
to que no le supone ninguna inver-
sión económica al pueblo y tendrá
importantes beneficios». Para Fé-
lix Rodríguez, los trámites se están
haciendo en un tiempo record. «En
un momento en el que la falta de
iniciativa privada para desarrollar
nuevos proyectos es casi nula, te-
nemos que facilitar al máximo este
tipo de inversiones que generan
empleo y dejan unas infraestruc-
turas muy necesarias en Monachil»,
dijo el responsable de urbanismo.

Este proyecto se enmarca den-
tro del plan de movilidad que el
Ayuntamiento de Monachil está
desarrollando actualmente y en el
que trabajan especialistas de dife-
rentes áreas. Además de los aparca-
mientos subterráneos, en la super-
ficie se desarrollaría una plaza con
una pequeña edificación que po-
dría albergar locales para uso co-
mercial.

Monachil impulsa un nuevo
parking subterráneo de
400 plazas en Pradollano

Un panel indica que hay plazas libres en uno de los aparcamientos de Pradollano. :: ALFREDO AGUILAR

:: R. I.
GRANADA. «El Gobierno de Ra-
joy abandona a su suerte los gran-
des eventos deportivos internacio-
nales previstos en Granada para
2014 y 2015». Así lo advirtió ayer
el diputado socialista y portavoz del
PSOE en la Comisión de Deporte
del Congreso, Manuel Pezzi, que
informó de la decisión del PP de su-
primir inversiones por valor de 2,2
millones de euros previstas para la

Universiada y el Mundobasket.
De la inversión total, dos millo-

nes irían destinados a la construc-
ción del pabellón de hielo de la Uni-
versiada de 2015 –un tercio del va-
lor total estimado de esta infraestruc-
tura que asciende a unos seis millo-
nes– y otros 200.000 euros a la me-
jora del actual Palacio de Deportes
de cara a la celebración del Mundo-
basket de 2014, según explicó Pezzi,
quien acusó también al PP de aban-

donar el Campeonato del Mundo de
Tiro Olímpico de Las Gabias de 2014.

Pezzi incidió en que el Gobierno
del PP sólo concede beneficios fisca-
les, pero que se reciben para compe-
ticiones «de toda España», y se su-
primen subvenciones directas.

Por su parte, el concejal de Depor-
tes en el Ayuntamiento de Granada,
Antonio Granados, replicó que «Pezzi
parece no valorar lo que supone para
este proyecto las exenciones fisca-
les conseguidas por el actual Gobier-
no, cuando en realidad debería pre-
guntarse por qué el anterior Gobier-
no fue incapaz de hacerlo. Es ahora,
sin duda, cuando el Gobierno ha he-
cho una clara apuesta por Granada».

En un comunicado, el edil afirma
que «Pezzi es un irresponsable, por-

que traslada un sentimiento de duda
sobre la Universiada justo después
de la visita de la Federación Interna-
cional del Deporte Universitario
(FISU). Para Granados, lo que hizo
en su momento el exsecretario de
Estado para el Deporte, Jaime Lissa-
vetzky, fue lo mismo que ha venido
haciendo en estos años la Junta de
Andalucía, «es decir, vender humo
y propaganda». «Aunque parezca
mentira, se firmó un convenio sin
darle el respaldo presupuestario», ha
dice el responsable del deporte mu-
nicipal, para quien «por el contrario,
desde el Ayuntamiento estamos tra-
bajando para sacar el proyecto de la
Universiada adelante en perfecta sin-
tonía y coordinación con la Univer-
sidad de Granada».

El PP suprime inversiones
por valor de 2 millones para
la Universiada, según Pezzi

A noche, el coordinador
del ‘Aula Abentofail’,
Antonio Enrique,
anunció que esta gran

institución cultural está a punto
de abrir algo así como una «pausa
indefinida». Que corre peligro de
cierre, vamos, por motivos del
‘mardito parné’. El ‘Aula Abento-
fail’ lleva doce años prestando un
impagable servicio a la ciudad de
Guadix, como foro de pensamien-
to y cultura. Por ella han pasado
hasta ahora 96 personalidades de
prestigio en el mundo de la litera-
tura y de la sociedad. Algunos
nombres: Andrés Sopeña, Juan Es-
lava Galán, José Lupiáñez, Fer-
nando Jáuregui, Cristina Viñes,
Fernando de Villena, Manuel Pi-
mentel, Juan Luis Galiardo, Artu-
ro Pérez Reverte, Antonio Gala...
Este foro de pensamiento y deba-
te es la joya de la corona intelec-
tual de la ciudadanía de Guadix.
Nació de un proyecto que el pro-
fesor y magnífico novelista Anto-
nio Enrique presentó al entonces
alcalde accitano José Luis Hernán-
dez, quien aceptó la propuesta y
se puso en marcha con el nombre
de ‘Aula Abentofail’, en memoria
del célebre pensador accitano.
Pero han llegado las vacas flacas.
Un servidor conoce los drásticos
recortes que la Diputación de Gra-
nada está teniendo que aplicar a
los ayuntamientos, entre ellos al
de Guadix. Y con cuánto pesar se
están llevando a cabo. Según pare-
ce, para ahorrar costos del ‘Aula’ se
le ha propuesto a Antonio Enri-
que que en vez de celebrar una se-
sión mensual, se haga cada dos
meses. Antonio Enrique está
preocupado, pero en las condicio-
nes que se le ofrecen, según él,
por parte de la concejala de Cultu-
ra, Marina Sánchez, no quiere
continuar. Es un tema lo suficien-
temente importante para la socie-
dad accitana como para que el
nuevo alcalde, José Antonio Gon-
zález Alcalá, que es, además, dipu-
tado provincial de Cultura, se reú-
na con Antonio Enrique y bus-
quen, juntos, la mejor salida a esta
crisis siempre pensando en lo me-
jor para la ciudadanía accitana. Es
verdad que el ‘Aula Abentofail’
sustenta una actividad minorita-
ria, pero es de una calidad que
prestigia a la sociedad accitana (la
asistencia, según el interés del in-
vitado, está entre las 30 y 80 per-
sonas)... Un servidor espera que la
despedida de anoche de Antonio
Enrique y su entrañable balance
de «doce años maravillosos» sólo
sea, en realidad, la certeza de un
nuevo y vigoroso impulso...

BUENOS DÍAS
MELCHOR

SÁIZ-PARDO

SOS AULA
ABENTOFAIL

En Pradollano hay 441
plazas en superficie y otras
2.812 repartidas entre
aparcamientos públicos,
hoteles y residenciales
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:: ANDREA G. PARRA
GRANADA. En su casa siempre
había prensa. Su padre lo enviaba
a él y sus hermanos a comprar el
periódico y después compartían
lecturas. Francisco Sánchez-Mon-
tes, profesor de Historia y direc-
tor de Comunicación de la Uni-
versidad de Granada (UGR),
mantiene ese buen hábito. «Leo
a diario una ingente cantidad de
prensa. En los fines de semana
me gusta leer en casa con cierta
tranquilidad, como también co-
mentar con los buenos amigos las
diversas interpretaciones que se
dan de la realidad. Desde siem-
pre recuerdo IDEAL en casa». Su
padre tenía diarios y revistas en
diferentes idiomas como alemán
y el inglés.
–¿Con cuántos años empezó a
leer prensa?
–Muy pronto, desde muy peque-
ño, ya que en casa era cotidiana
la presencia de todo periódico,
local, nacional e incluso en oca-
siones se leían algunas revistas
extranjeras, algo que por enton-
ces era poco usual.

–¿Quién le inculcó el gusto por
la lectura de los diarios?
–Sin duda fue mi padre, como un
apasionado que fue de toda lec-
tura. Él era quien nos enviaba, día
a día, a cumplir el encargo de
comprar en un quiosco la pren-
sa, que previamente ya estaba re-
servada, provocando así nuestra
curiosidad.
–¿Qué anécdotas recuerda de
los primeros contactos y lec-
turas de prensa?
–Tengo una curiosa y que me
une a IDEAL: desde los siete
años, interno en Málaga, era
usual que con mis dos hermanos
fuésemos hasta allí en un coche
desde Granada (mi padre nunca
tuvo carnet de conducir). Aquel
viaje, para nosotros toda una
aventura, lo realizábamos con el
entrañable Manolo Díaz Maro-
to, quien hasta hace poco estu-
vo ligado al periódico. De pue-
blo a pueblo, por las carreteras
de entonces, dejábamos IDEAL
en cada localidad de paso, en
unos interminables viajes que
partían de madrugada desde San
Jerónimo, donde estaba la redac-
ción y talleres. Solían durar más
de cinco horas, hasta llegar a Má-
laga poco después del amanecer.
–¿Guarda recortes de reporta-
jes de hace muchos años?
–Sí, y proceden de muchos dia-
rios con los asuntos más varia-

dos: hechos de mi familia que
quise recordar, sobre amigos, co-
nocidos, asuntos de Granada,
bien de carácter nacional que de
algún modo me llamaron la aten-
ción. En ocasiones regreso a su
lectura y con la distancia del
tiempo puedo comprender el
gran valor que contiene cada pe-
riódico de memoria histórica,
como testigo de un tiempo vis-
to con la mirada de entonces so-
bre los hechos.
–¿Qué secciones le gustan?
¿Cuáles reforzaría?
–En el caso de IDEAL me gusta en
especial su acercamiento cotidia-
no a la realidad de Granada y su
territorio. Me atraen sus artícu-

los de opinión, aunque en algu-
nos se lean, debido al carácter de
las ideas de sus autores, los pen-
samientos más distantes a mi
modo de pensar, más de actuar,
pues no todos miramos por igual
el mundo.
–¿Y los que no suele leer?
–Me alejo del fútbol, aunque
comprendo que llene espacios y
páginas completas. En tal senti-
do debo de ser un ‘extraño’, o qui-
zás ‘un raro’, ante una pasión que
es colectiva. Aún así, sigo con in-
terés al Granada y espero que
continúe en Primera División.
–¿Prefiere lo digital o el papel?
–Sin duda me quedo con el pa-
pel, que da carácter y fue el pro-

pio origen de la prensa. Aún, por
suerte, se identifica al lector de
un periódico con el hecho coti-
diano frente a quienes miran a
una pantalla. Esto no significa
que no valore el soporte digital,
pues ya es presente y será más
futuro, pero considero que nun-
ca debería desaparecer el papel.
–¿Qué lee en los digitales?
–Su rapidez al transmitir al lec-
tor, por el hecho de poder leer lo
sucedido de modo inmediato. Me
parece muy interesante la inter-
conexión que se establece con el
lector, aunque algunas de las opi-
niones son, desde mi punto de
vista, tan desquiciantes como su
ortografía.

«De pequeño iba a
Málaga en el coche
que repartía IDEAL»

FRANCISCO SÁNCHEZ-MONTES DIRECTOR DE COMUNICACIÓN DE LA UGR

EL PRESTIGIO DE LEER

Guarda reportajes de hechos relacionados con su familia y recuerda cómo de pequeño iba con sus hermanos cada día a comprar el periódico

«Prefiero la
prensa de papel,
que da carácter,
frente a los
medios digitales»

Francisco Sánchez-Montes, en el Rectorado. :: GONZÁLEZ MOLERO

:: R. I.
GRANADA. El Ayuntamiento de
Granada ha puesto en marcha
una iniciativa que permitirá a au-
tóctonos y visitantes de la ciu-
dad acceder a información cultu-
ral desde sus teléfonos móviles
a través de Códigos QR que en-
contrarán en las dársenas turís-
ticas.

Concretamente, el usuario po-
drá acceder a todos los eventos
culturales y turísticos de la ciu-
dad que estén colgados en el por-
tal www.granadatur.com/agen-
da a partir de este viernes, desde

las dársenas de Neptuno, Paseo
de los Basilios, Mirador de San
Cristóbal, y Severo Ochoa, según
ha informado el Ayuntamiento
de Granada en un comunicado.

Desde el área de Turismo se
pretende que el desarrollo de la
comunicación de los eventos cul-
turales sea cada vez mas comple-
to y participativo y que hasta el
último de los pequeños locales
que ofrecen actuaciones o pro-
puestas culturales pueda estar
presente en esta agenda cultu-
ral.

Para ello se ha habilitado la po-
sibilidad de que los usuarios pue-
dan subir eventos a la agenda de
forma gratuita, si bien los técni-
cos tendrán que completar el pro-
ceso hasta que la información re-
sulte visible. La agenda reunirá
las citas más destacadas en mú-
sica, teatro, cine, artes plásticas,
actividades infantiles e informa-
ción turística.

Códigos QR
permiten acceder
a la información
cultural de la capital
desde un móvil
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Tras el encierro en
Ciencias Políticas,
alumnos y profesores
alzan la voz contra el
‘tasazo’ y anuncian
nuevas movilizaciones
para el 10 de mayo

:: ANDREA G. PARRA
GRANADA. «Estamos en clase, se
ruega silencio». Estas palabras no
llamarían la atención si estuvieran
escritas en un folio o una pizarra en
un aula de la Universidad de Gra-
nada (UGR). Sería lo habitual. Pero
esta frase de ruego estaba escrita en
un gran papel marrón colocado en
el suelo de la plaza de la Universi-
dad. A las 12.00 horas se estaba im-
partiendo una clase de la asignatu-
ra Análisis de Políticas Públicas II.
Estudiantes y profesores de este
grupo y de otros trasladaron las lec-
ciones magistrales en protesta por
los recortes a los que está sometien-
do el Ejecutivo a la Universidad.

Alumnas como Rocío García y
Azahara Sosa, estudiantes de Cien-
cias Políticas, analizaban y decidían
qué tipo de proyecto hacían mien-
tras la profesora Marga Pérez aten-
día las preguntas de diferentes uni-
versitarios. Asimismo, comentaba
como a este paso «nos vamos a que-
dar sin objeto de análisis porque de
políticas públicas va a haber poco».

Marga Pérez destacaba que no
son solo los estudiantes los que es-

tán protestando por las medidas del
Ejecutivo central: «También esta-
mos los profesores». En otra de las
pancartas que se podía ver en el sue-
lo se leía: ‘Profesores y alumnos con-
tra los recortes. No al tasazo’. Valo-
raba que los alumnos, por lo que ha
podido percibir estos días de análi-
sis y debate en clase, están «enfa-
dados y con mucha rabia». Rocío se
lamentaba de la subida de las tasas
y todo lo relacionado con las becas
y sostiene que la intención es «pro-
pósito de privatizar la Universidad».

En lo que coincidían ayer tam-
bién en la plaza de la Universidad
es en que las movilizaciones no han
hecho nada más que empezar. Las
clases en la calle llegaron tras el en-
cierro en la Facultad de Ciencias Po-
líticas y Sociología en la noche del
jueves al viernes. De esa protesta
nocturna salió un documento en el
que plasmaron sus reivindicaciones.

Lo primero que plasmaron en el
papel es que «los universitarios gra-
nadinos se oponen frontalmente
al desmantelamiento del estado de

bienestar y de la educación pública
en su conjunto y para ello han ela-
borado un calendario de moviliza-
ciones que tendrá lugar en las próxi-
mas semanas». La siguiente protes-
ta, salvo cambios, será el 10 de mayo,
una convocatoria nacional en la que
participará el alumnado granadino.

Los estudiantes, tras distintos ta-
lleres y asambleas durante el trans-
curso del encierro en la facultad de
la calle Rector López Argüeta, de-
nuncian que «la eliminación de ti-
tulaciones, la masificación de las au-

las, el recorte en becas y ayudas al es-
tudio y los recortes en investigación
dejan patente que la entrada de cri-
terios mercantiles en la Universidad
es ya un hecho, y esto es algo que no
se puede consentir». Por otro lado,
sostienen que en el contexto econó-
mico doméstico, «muy pocas fami-
lias pueden permitirse el lujo de pa-
gar unas tasas universitarias más ele-
vadas. Así pues, la asamblea de estu-
diantes propone una congelación de
tasas acorde con las dificultades eco-
nómicas provocadas por salarios an-
clados en una época pasada y que no
se ajustan a los cánones vigentes en
otros países europeos».

El precio de una matrícula en el
primer curso en la UGR está este cur-
so en 732 euros, pero el próximo año
la subida será «importante de más
de 500 euros». La última palabra la
tiene la Junta, que es la que tiene
transferida las competencias.

:: A. G. P.
GRANADA Los alumnos «no son
los únicos perjudicados» con los re-
cortes. No se han tomado decisio-
nes solo en relación al aumento de
tasas, becas –que están por concre-
tarse– o reordenación de la oferta
de carreras –que deberá debatirse
también–; hay medidas que tocan
de lleno al profesorado. Para ana-
lizarlas se reunieron ayer los direc-
tores de los departamentos de la
Universidad de Granada (UGR) con
el vicerrector de Ordenación Aca-
démica, Luis Jiménez del Barco. Los
directores tendrán que analizar y
trabajar en la nueva ordenación do-

cente tras al aumento de créditos
–más horas de clase– al profesora-
do. En el real decreto «se propo-
ne adaptar el régimen de dedica-
ción según el profesorado tenga
una especialización (docente e in-
vestigadora). Solo el 50% del mis-
mo tiene reconocido un sexenio
(tramo de investigación) vivo», re-
cogía el Ministerio de Educación
en su comunicado. A lo que propo-
nía que aquellos funcionarios do-
centes sin sexenio en activo o vivo
amplíen su dedicación máxima do-
cente de «24 a 32 créditos al año».

La letra pequeña del real decre-
to recoge más puntualizaciones y

medidas con las que tendrán que
trabajar en los próximos días en los
departamentos y en el vicerrecto-
rado de Ordenación Académica. Ji-
ménez del Barco explicó que están
analizando datos para saber cuán-
tos profesores deberán ampliar su
número de clases y de horas. Lo
que tendrá su reflejo en el núme-
ro de profesores en algunos depar-
tamentos, aunque eso aún no se
haya dicho en voz alta.

La profesora Marga Pérez, que
imparte clases en la Facultad de
Ciencias Políticas, se lamentaba
de que esta medida de incremen-
to de créditos supondrá una «mer-

ma en la calidad docente». A lo
que habrá que añadir otras refle-
xiones como qué tiempo les que-
dará para poder desarrollar sus in-
vestigaciones.

Luis Jiménez del Barco admitió
que en la reunión de ayer hubo bas-
tante debate. La aplicación de esta
medida arrojará datos poco positi-
vos en panoramas diferentes como
es el caso tanto del laboral como
de resultados docentes.

En el Consejo de Gobierno ex-
traordinario de la Universidad gra-
nadina, que se celebrará el próxi-
mo día dos del mes de mayo en el
Rectorado, también se ha inclui-
do en el orden del día el real decre-
to Ley de 14/2012 de 20 de abril, de
medidas urgentes de racionaliza-
ción del gasto público en el ámbi-
to educativo y plan de ordenación
docente del curso académico 2012-
2013.

Los departamentos ‘reorganizan’
sus planes docentes y el profesorado

Estudiantes de Ciencias Políticas atienden a las explicaciones de Marga Pérez, que ayer impartió su clase en la plaza de la Universidad. :: ALFREDO AGUILAR

La calle se transforma en aula de la
UGR para protestar contra los recortes
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L a nota más alta de
los distinguidos es
de 9,892. Un logro
de Nagore Isabel Ma-
rín, licenciada en
Farmacia, que fue

una de las protagonistas de la en-
trega de premios a los mejores ex-
pedientes académicos que han en-
tregado la Universidad de Grana-
da y Caja Rural de Granada, gra-
cias al convenio de colaboración
que pretende fomentar la cultu-
ra del esfuerzo y valorar el rendi-
miento

El rector, Francisco González
Lodeiro, y el presidente de la en-
tidad financiera, Antonio León,
presidieron un acto donde un
total de 26 alumnos tuvieron su
diploma y su cheque, esa ayuda
tan necesaria como motivadora.
Borja Manzano, Dimitris Miguel
Morfakidis, María Calvo, Francis-
co Javier Martínez, Beatriz Mora-
leda, Sergio Pérez, María Angéli-
ca Luque y Beatriz Domínguez
también forman parte de la orla
de honor, al igual que Morad
Mohamed, Antonia Medina y
Lourdes Martos, que recogió su
premio y el de Rafael Jesús Ga-
llardo, que no pudo estar presen-
te, al igual que José David Rome-
ro, Alicia Miranda y María del
Puerto Sanabria, que estuvieron
representados por sus madres,
María Luz Martín y Rosa Maldo-
nado, y su tío, Pablo López del
Amo, respectivamente. Tampo-
co acudió María José Navarro,
pero sí subieron al estrado Abra-
ham Francisco Jiménez, Pablo Ri-
vera, Helen Carolina Alvarenga,
Lidia Santisteban, María Isabel
Palomares, David Jesse Calvo,
Carlos Plá y Alberto Soriano, que
fue el encargado de dirigirse al
auditorio en nombre de todos.

Y lo hizo pidiendo una ayuda
«para que no tengamos que tra-
bajar gratis o emigrar», en refe-
rencia clara a que «ni siquiera
con estas notas tenemos claro el
panorama»

El director de Caja Rural, Di-
mas Rodríguez, y buena parte de
los consejeros y miembros del
equipo directivo, estuvieron en
el acto, además de otros repre-
sentantes de ayuntamientos
–de donde proceden algunos de
los estudiantes, como Granada,

Peligros y Guadix, cuyo alcalde
es también diputado de Cultura,
o Baeza; Madoc, colegios de Far-
macéuticos y Abogados.

Patrón
Fue una despedida anticipada
del actual decano de Ciencias
del Trabajo, Antonio Delgado,
que, en poco tiempo, cumplirá
su mandato y dirá adiós a su res-
ponsabilidad. Por eso, en su dis-
curso hubo mucho de resumen
de todos los logros obtenidos y
también de reconocimientos.

Era la festividad de la facultad
de Ciencias del Trabajo y allí, de
nuevo, me encontré con el rec-
tor. Junto a ellos, en la presiden-
cia, la secretaria del centro, Fran-
cisca Gámez, y el presidente del
colegio de Graduados Sociales,
José Esteban Sánchez Montoya.
Precisamente, él fue uno de los
protagonistas de la entrega de
los diplomas conmemorativos
del 25 aniversario de finaliza-
ción de estos estudios. Corres-
pondieron también a María
Hernández, Antonia Pérez, Ja-
mila Chikri, Ascensión Pareja,
Mª Ángeles Rodríguez, Trinidad
Vílchez, Amalia Cara, José Fran-
cisco Moreno, Pilar Sánchez ,
Brigitte Weidman y Silvia Mo-
les.

Y completaban el grupo Emi-
lia Arredondo, José Rodríguez,
Mª Ángeles Escámez, María del
Pilar García, Lourdes Medina,
Carmen Ruiz, Andrés Guardia,

María Lorente, Trinidad García,
Manuel Ballesta y Mª Carmen
Melguizo. Además de otros re-
conocimientos, hubo una con-
ferencia a cargo del decano de
Ciencias Sociales de la Univer-
sidad de Valencia, Ignacio Ler-
ma, buen amigo de nuestro de-
cano, que aprovechó el acto
para sorprender –doy fe de
ello– a dos colaboradores muy
cercanos, Carmen Medina y Ge-
rardo Benavides, que se lleva-
ron un gran aplauso de los asis-

tentes, en una jornada muy
significativa para la Facultad.

Bodas de Oro
El Servicio de Neurocirugía del
Hospital Virgen de las Nieves ha
celebrado sus bodas de Oro. Cin-
cuenta años de buen trabajo que
se recordaban en unas históricas
fotografías durante el acto de re-
conocimiento que presidía el ac-
tual jefe de Servicio, Ángel Hor-
cajadas, un enamorado de su
profesión, a la que califica como

«juego formidable con el que he
sido afortunado».

Le acompañaban en las po-
nencias, su antecesor, Ventura
Arjona, ya jubilado, al igual que
Lorenzo Chacón; y también Ana
Jarque, Raimundo Moral y Elisa
Reyes.

Un acto entrañable en el que,
una vez más, nuestros profesio-
nales de la Medicina dejaban pa-
tente su entrega y su buen ha-
cer. Cincuenta años es, sin duda,
una fecha para celebrar.

La Caja Rural y la Universidad entregan
los premios a los mejores expedientes
académicos. Día del Patrón en Ciencias
del Trabajo y 50 años del servicio
de Neurocirugía

Las medias
más altas

LA MIRILLA ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS
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